

## Regresa mañana el ciclo de películas sobre prisiones

DN Pamplona

La Filmoteca de Navarra acogerá durante los miércoles de septiembre la segunda edición del ciclo *Proyectando Reinserción*, con películas y coloquios sobre las prisiones, el sistema penal y la justicia restaurativa.

El ciclo de cine arrancará mañana a las 19 horas con la proyección de un clásico del género como es *El hombre de Alcatraz*, película de 1962 en la que un preso conflictivo comienza a cuidar de un pájaro herido que encuentra en la ventana de su calabozo.

El día 21 a las 19.30 horas se proyectará *The Meeting*, película irlandesa de 2018, que recoge la historia de una mujer que una década después de haber sufrido una agresión sexual decide reencontrarse con su agresor. El día 28 a las 19.30 horas cerrará el ciclo la proyección del documental español *Módulo 8* que retrata el día a día con los presos de la prisión de Mansilla de las Mulas (León), donde se ha puesto en marcha un novedoso sistema de reinserción.